
令和２年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：１１月２６日（木）午後６時３０分から

場 所：うずもコミュニティセンター



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

企業との共存共栄について ほか 1

歩道の除草について ほか 2

薬物依存症更生施設について 2

１０００人画廊周辺の堤防整備計画について ほか 2

捨て犬等の保護施設整備と避妊手術費補助について 3

野良犬・野良猫の保護施設整備について 3

薬物依存症更生施設について 3
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

神栖市は，中小企業など商

工に関わる方々が多数を占

めていると思います。

コロナ禍における景気の動

向など不安な声も聞きます

が，市としての共存共栄の

考え方について教えてくだ

さい。

東部地域の活性化につい

て，鹿島開発当初は，すず

らん通り，港南通り，大野

原地域のみなと祭り，東部

でも七夕まつりを中心に賑

わいがあったと思います

が，現在は，地域格差が生

じ，公平性に欠けていると

感じています。

例えば，すずらん通りに軽

トラックなどを利用した地

元産の朝市を開いたり，コ

ンビナートの夜景を背景に

したワインや日本酒の試食

会を開催する，などの企画

が出たときに，市として助

言や支援の考えはあります

か。

学校教育の現在の考え方に

ついて，中高一貫，県の考

え方，市の取組み，通勤通

学補助において高速バスの

本数の増や，補助金などの

支援の考えはあるのか教え

てください。

神栖市は企業あっての街で，経済波及効果も非常

に大きなものがあります。

そのような中で，チャレンジショップといって，

商店街の中で，やる気のある若手の経営者の皆さ

んを呼び込むための新たな補助制度が始まり，年

間3～4件程度手を挙げる方がいらっしゃいますの

で，今後の商店街の賑わいに繋がっていくのでは

ないかと思っています。

神栖東部地区は，港南通りの先に海浜野球場を始

めとしたスポーツエリアがありますので，そうし

たエリアと合体させ，神栖東部地区を盛り上げて

いきたいと思っています。

また，かみす子育て住まいる給付金により，若年

世帯の移住・定住政策を組み込んでいきたいと考

えています。

朝市などのアイディアにつきましては，いろいろ

な商店街の方と取りまとめをしながら，アプロー

チを検討したいと思います。

神栖市は，ほかの市町村に比べると子どもの数は

多いですが，高校になると市外に出てしまいます。

そこで，県立３高校と包括連携の協定を締結し，

魅力ある学校づくりをして，県立３校の努力を皆

さんに見てもらう取組みを始めたところです。

通学等の補助については，ニーズを調査して今後

検討してまいりたいと思います。

中高一貫教育につきましては，県と交渉してまい

りたいと思います。

当日の回答のと

おり

当日の回答のと

おり

当日の回答のと

おり
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

子どもが歩道の草をどけな

がら通学していますので，

速やかに対応をお願いしま

す。

また，奥野谷浜は道幅が同

じ道路が多く，ラインが消

えているとどちらが「止ま

れ」なのか分かりませんの

で，対応をお願いします。

区長さん方からもご要望をいただいておりますの

で，奥野谷浜地区にお邪魔させていただき，整備

が必要な箇所をしっかりと確認したいと思います

当日の回答のと

おり

知手中央地区にダルク（薬

物依存症更生施設）ができ

るという噂があります。

県の許認可事案ではありま

すが，現在の状況を教えて

ください。

施設ができることによって，利用者の方に更生し

ていただきたいという気持ちは皆さんお持ちだと

思いますが，やはり近所にそういった施設ができ

ると不安になる，困るという思いがあると思いま

す。

許認可は茨城県になりますが，市として責任を持

って，住民の皆さんが不安に感じているというこ

とをお伝えしていきます。

当日の回答のと

おり

１０００人画廊周辺の堤防

に５メートル程のかさ上げ

計画があると思いますが，

具体的な進捗は分かります

か。

また，１０００人画廊や日

川浜海水浴場のごみや，市

民一人ひとりが気付いた道

路の危険箇所など，実際に

生活して気がつくところを

しっかりと対策していただ

きたいと思います。

鹿島港の後背地までは５メートル高の整備が完了

しておりますが，ご指摘いただいた箇所は高潮で，

８メートル高が必要になります。

こちらにつきましては，神栖市長として鹿島港振

興協会の会長も仰せつかっておりますので，国土

交通省の港湾局長や関東地方整備局の副局長に要

望活動を行ってまいりました。

日程に関しましては予算確保の段階ですので，申

し上げられる状況ではございません。

生活される市民の皆さんの視点を見失うこと無く

しっかりと対応してまいりたいと思います。

また，ごみの件につきましては，管理者は茨城県

となりますが，なかなか手が回らないようですの

で，少し対策を考えたいと思います。

当日の回答のと

おり

神栖市から茨城

県への要望の結

果，鹿島港湾事

務所において，

今年度内に予算

の範囲で廃棄物

処理業務を発注

するとの回答あ

り



- 3 -

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

捨て犬，捨て猫について，

面倒を見るのに個人で身銭

を切るのも限界がありま

す。行政側で保護施設を造

るなり，避妊手術代を出す

なり出来ないでしょうか。

現在，市では，動物愛護の条例を準備中です。

また，避妊手術につきましては，昨年度までは１

世帯当たり１頭ということで避妊手術の補助をし

ておりましたが，今年度からはその制限を撤廃し，

上限を１万円として補助制度を実施しておりま

す。詳細につきましては，市環境課までご連絡く

ださい。

当日の回答のと

おり

野良猫，野良犬がすごく多

くなっています。私たちが

保護していますが，市の人

たちがそれを追い払うの

で，凶暴になっています。

私たちは野良犬たちを捕獲

するために餌付けをし，そ

の後，避妊手術をさせるこ

とで野良犬を１匹でもなく

そうという取組みをしてい

ます。

追い払われた犬たちがみん

な自分のところに来るの

で，お金がいくらあっても

足りません。

犬や猫の保護施設を１日も

早く造ってください。

一生懸命やっている皆さんのような動物に対して

愛情のある方と一緒に体制づくりができるかどう

かが一つのポイントであると思います。

後日，担当課の者が直接お話を伺いたいと思いま

す。

当日の回答のと

おり

ダルクの件について重複の

質問になりますが，予定地

と言われている場所の周辺

には住宅地があります。

この施設が駄目であるとは

言いませんが，近隣に住ん

でいる住民の不安を考える

とあの場所では絶対にやっ

てほしくないと考えていま

す。近隣の方が安心できる

ようなお返事をもう一度い

ただきたいと思います。

また，神栖市に対し，この

計画がなくなったとの電話

が入ったという噂を聞きま

したが，どうなっています

か。

市民の皆さんがそういう施設は困るという意思が

今日はっきりしましたので，県に対してもさらに

強く申し上げていきたいと思います。

昨年末，ダルクの担当者の方から神栖市に対し，

開催を予定していた住民の皆さんへの説明会の中

止と，しばらく事業を見合わせる旨のお電話をい

ただいたとの報告を受けております。

当日の回答のと

おり


